

OCTOBRE 1951.-

oooooooooooo

MINEAPOLIS.-

Deux ingénieurs d'une usine aéronautique travaillant à la mise au point de ballons pour l'étude des hautes altitudes, ont révélé qu'au cours du mois d'OCTOBRE ils avaient aperçu " TROIS OBJETS D'ORIGINE ~~INDETERMINÉE~~ " et dont le comportement en vol démontrait qu'il ne s'agissait ni d'avions du type classique, ni d'avions à réaction, ni de ballons, ni de météorites.

Les deux ingénieurs effectuaient un vol à haute altitude afin de surveiller un de leurs ballons expérimentaux. Ils ont aperçu, a déclaré l'un d'eux, beaucoup plus haut que le ballon et assez loin de lui, un étrange objet brillant se déplaçant à une vitesse assez grande.

Cet objet, a précisé l'ingénieur, s'est dirigé vers le ballon en faisant un piqué léger, puis il a volé horizontalement pendant une minute environ, a ralenti, a fait soudain un virage serré vers la gauche et a repris de l'altitude à un angle d'environ 60° avec une accélération extraordinaire, puis il a disparu.

(Document GRAZIANA)